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６月２４日に、名護市市史編纂室の大嶺真人さんを講師にお招
きして、全校児童対象に、平和学習会を行いました。「名護・やん
ばるの沖縄戦」～少年少女たちの見た沖縄戦～というテーマで、
戦前、戦中、戦後の名護、やんばるの様子をスライドでわかりやす
くお話しくださいました。４０分間のお話しでしたが、低学年の子ど
もたちも食い入るように画面を見ながら聴き入っていました。
大嶺さんは、講話の中で「平和ってなんだろう」と子どもたちに

投げかけ、現在の世界で
の戦争にも触れ、「未来は
これから生きる私たちみん
なで創る。」 と強いメッセ
ージで締めくくりました。
各学級で折った千羽鶴

を教室内に飾り、全校児童
で「平和」について考える
時間になりました。

オンラインで講話をする大嶺さん

真剣なまなざしの子どもたち 担任の先生の途中解説を加えながら

大嶺真人さん、今日は貴重な
お話をありがとうございました。
僕たち6年生は、これまでに護

郷隊に関するDVDを見たり、あさひが丘で話を聞いたり、名護市内の戦争跡
地を巡ったりして戦争と平和についての考えを深めていきました。
そして、今日のお話では、名護でも、半年間、民間人をまきこんだ戦争がおき、建物はこわされ、逃げてきた

中南部の人たちもやんばるの山の戦争にまきこまれて、米軍のこうげきだけでなく、食糧不足や暑さにも苦し
んでいたということが心に残りました。この話で、より身近に戦争の恐怖や残酷さを改めて感じました。こんな
戦争はもう二度とおきてほしくないという真人さんの気持ちもよく伝わってきました。
また、この戦争を次の世代へと語りつないでいく大切さも知ることができました。そんな思いを胸に、ぼくは

これからも平和な日常生活が送れることに感謝しながら、平和な世の中をつくっていくために、自分には何
ができるかを考え、行動していきたいと強く感じました。 ６年 伊藝 大輔

６月２４日に、名護・滝川青年会議所主催の名護・滝川児童
交歓会歓迎レセプションが行われました。コロナ禍で２年間中止を余儀なくされ
たこの取り組みでしたが、今年度は規模を縮小して、４泊５日の実施にこぎ着け
たそうです。猛暑の中、市長さんや教育長さんも子どもたちを激励にいらっしゃっ
ていました。本校からは、６年生の上間雛子さんと玉城彩花さんが歓迎会へ参
加し、心のこもった歓迎のあいさつと元気なエイサーを披露していました。
上間さんと玉城さんのご家庭では、今夏、滝川の児童を受け入れてください

ました。そして、冬には、寒い滝川市へ２人が訪問する予定です。楽しみですね！



去る２６日、梅雨明けの猛暑の中、環境整備委員会、幼稚園・２学年保護者の皆様のご協力の下、PTA作業
が行われました。パッカー車がいっぱいになるほどの草刈りと高圧洗浄機による壁や床の黒ずみの除去で学
校がとてもきれいになりました。PTA作業にご参加くださった皆様、本当にありがとうございました。

去る６月２５日に行われ
た、第２回神崎ガス工業杯
小学生相撲大会、３学年の
部において、３年生の「玉城
虎之助」さんが優勝したこ
とを報告に来てくれました。相撲大好きの虎之
助さん。立ち合いの様子を見せてくれました。
相撲界、注目のミラモン誕生に期待です！
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パッカー車による回収作業

集まってくださった皆さん

教材園の草刈り

子どもの家裏の草刈り

黒ずみ除去作業

昨日の「のびのびタイム（昼休み）」に不審
者避難訓練を行いました。これまで、授業中
を想定しての避難訓練を行ってきましたが、今回は、臨機応
変に対応できるよう休み時間を想定しての訓練としました。こ
どもたちは、どこの場所にいても、一番近くの鍵がかけられる
場所（教室）に逃げる訓練を行いました。職員も、近くの児童
を教室内に入れ、静かに待機させ、人員を確認する等の訓練
を行いました。今回の試みは、初めての取組となりましたが、
子どもたちは、スムーズな避難ができました。この訓練で明ら
かになった課題の中に、来校者への対応がありました。
そこで、保護者の皆様にお願いがあります。放課後のお迎

え以外でご来校なさる場合は、事務室で受け付け後、「来校
者」名札を掛けてくださるようお願い申し上げます。

明日、７月１日から個人面談を行います。
１学期の学習や学校生活の様子をお伝えするととも
に、保護者の皆様のお話を聴く面談にしたいと考えて
います。コロナ対策として、面談後の消毒等を行いま
す。また、待ち時間の密をなくするため、校内放送で面
談開始と終了をお知らせします。予定時刻通りに実施
できるようにしたいので、予定時刻までにお越しくださ
るようご協力をお願いします。有意義な面談になるよう
準備しています。皆様のお越しをお待ちしています。

集会委員会の皆さんに
よる、今年度初の全校レク朝会「イントロク
イズ」をオンラインで行いました。画面越し
に子どもたちがとても楽しそうに取り組ん
でいる様子が見られました。集会委員会の
皆さんありがとうございました。みんなで集
まれる日が本当に待ち遠しくなりました。


